



Incendios en Limache y Casablanca quedaron controlados desde ayer

FORESTALES. Región de Valparaíso se mantenía con alerta amarilla.



CONAF TRABAJANDO EN DETERMINAR ORIGEN DEL INCENDIO DE CARTAGENA.

Con alerta amarilla se mantenía ayer la Región de Valparaíso, decretada por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), a raíz de la ocurrencia de varios incendios forestales de forma simultánea, dos de los cuales fueron controlados, uno se mantenía contenido y otro activo.

Durante la tarde, el director regional de Conaf, Mauricio Núñez, detalló que “el incendio de Las Pataguas, de la comuna de La Ligua, se encuentra al momento sin avance, contenido, con una superficie afectada de 177 hectáreas de pastizal matorral, y en ella están trabajando cinco brigadas y un técnico de Conaf. Respecto al incendio de Las Mellizas, de la comuna de Limache, este se encuentra controlado con una superficie de 10 hectáreas de pastizal afectado, y están trabajando dos brigadas y un camión aljibe”.

UN DETENIDO EN CARTAGENA

En relación al incendio de Las Palmas, de la comuna de Cartagena, éste se encontraba activo, y al cierre de esta edición llevaba “una superficie de 400 hectáreas, por confirmar. Están trabajando nueve brigadas, dos skier, tres helicópteros y un puesto de comando por parte de Conaf”, agregó Núñez.

Sobre este último siniestro, informó que el sábado “se detuvo una persona que era un operador de una máquina trilladora, dado que por el uso de esta máquina, con los cuchillos que golpearon una piedra, se provocó el incendio forestal”.

“Se hace un llamado a todos los vecinos y vecinas a tener el máximo de cuidado en todas las actividades”.

Mauricio Núñez
Director regional de Conaf

También en horas de la tarde de ayer, Núñez señalaba que “respecto del incendio de Casablanca, éste se encuentra cercano a la cuesta Zapata, está entre las dos rutas de la carretera 68, tiene una superficie de seis hectáreas, por confirmar, de pastizal y matorral, y en cuanto a recursos de combate, por ahora se está trabajando con cinco brigadas, tres aviones, dos helicópteros y también el avión tanquero”.

LOGRARON CONTROLARLO

Más tarde, desde Conaf se informó que el incendio forestal de Casablanca pudo ser controlado y finalmente las hectáreas arrasadas por las llamas totalizaron 10,2.

Por otra parte, Núñez indicó que a esa hora de ayer se mantenía “la alerta amarilla. En tal sentido se hace un llamado a todos los vecinos y vecinas a tener el máximo de cuidado en todas las actividades que realicen, ya sean recreativas o de trabajo. Estamos con altas temperaturas, fuertes vientos, así que por favor, el máximo de cuidado en todas las actividades que realicen, minimizando cualquier acción de riesgo que pueda provocar un incendio forestal”.

CS